



Hoy en Manila la inauguración del nuevo Lasallian Institute for Evangelization and Catechesis ante la presencia de Mons. Fisichella

27 febrero 2024



El 27 de febrero de 2024, ante la presencia del Pro-prefecto del Dicasterio para la Evangelización, S.E. Mons. Rino Fisichella, la Universidad De La Salle de Manila ha inaugurado el nuevo nombre del *Lasallian Catechetical Centre*, que ahora se llama *Lasallian Institute for Evangelization and Catechesis*, y el nuevo logotipo. El centro tiene como fin la misión de la evangelización de los jóvenes a través de la educación, el estudio de nuevos caminos para la Evangelización y la profundización del ministerio de Catequista.

En el encuentro también han intervenido el rector de la Universidad, Fr. Raymundo B. Suplido, el Superior General de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, Fr. Armin Luistro, el capellán, Fr. Alejandro Mijangos, y el director, el Doctor Lysander P. Rivera.